



> EDITO

## LA VOLAILLE FRANÇAISE VOUS SOUHAITE UN BEL ÉTÉ !

La Volaille Française vous donne rendez-vous à la rentrée pour de nouvelles actions auprès du grand public, des professionnels et de la presse : présence au salon Serbotel, refonte de son site internet et nouvelle vague de diffusion d'annonces presse rythmeront les prochains mois... restez connectés !

Sébastien Verdier

Président de l'APVF

## VOLAILLISSIMES : DES NOUVEAUX TÉMOIGNAGES DISPONIBLES

Au cours des derniers mois, de nouveaux professionnels ont dit OUI à la Volaille Française et ont rejoint le mouvement des Volailleissimes !

Découvrez leurs témoignages sur notre [site internet](#), notre compte [LinkedIn](#) et tout au long de l'année dans La Plume !



> Découvrir les témoignages

## LA VOLAILLE FRANÇAISE DANS LA PRESSE PROFESSIONNELLE



À partir de septembre, retrouvez la Volaille Française dans la presse professionnelle dédiée au secteur de la restauration traditionnelle et collective ! Une annonce presse pour sensibiliser les professionnels sur les attentes des consommateurs en reprenant un des chiffres clés du sondage OpinionWay de 2022. Un encart dédié aux Volailleissimes est également présent sur l'annonce !

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'APVF

> Map des actions 2022

Le 30 juin, avait lieu l'Assemblée Générale de l'APVF, l'occasion de faire le bilan de la campagne de communication de la Volaille Française !

## ZOOM SUR LES VOLAILLISSIMES

Partez à la rencontre des professionnels qui ont dit « Oui à la Volaille Française ! ».

### >> TÉMOIGNAGE DE RÉCOMPENSÉ

Découvrez **Steeve Bellanger**, directeur associé et chef-cuisinier du restaurant Le Borromée à Paris. Il a fait le choix de travailler avec de la volaille 100% française dans son établissement. Un choix qu'il a fait pour lui mais aussi pour ses clients ! Une viande un peu plus chère mais de qualité que tous reconnaissent !

Découvrez vite son témoignage en vidéo 🖱️



## ACTUS FILIÈRE

### >> ANVOL : LE BULLETIN INTER FILIÈRES DE JUIN EST DISPONIBLE !

Clauses miroirs, souveraineté alimentaire, bilan de la concertation nationale sur le bien-être animal... retrouvez les dernières actualités de la filière grâce aux bulletins d'informations.



> Bulletin inter filières

### >> ANVOL : COURRIER POUR LE MINISTRE SUR LE DÉCRET D'AFFICHAGE

Le 22 juin, ANVOL a adressé à Marc Fesneau, le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire, un courrier pour l'alerter sur la non-application du décret sur l'étiquetage obligatoire de l'origine des viandes, suite à l'étude Roamlar réalisée pour l'APVF en RHD.



> Consulter le courrier

### >> CIPC : @JAIMELAVOLAILLE SUR INSTAGRAM

Dans le cadre de sa campagne européenne, le CIPC est présent sur Instagram via le compte [@jaimelavolaille](#) pour relayer du contenu autour de la durabilité environnementale, sociale et économique mais aussi des recettes. N'hésitez pas à les suivre !



> Suivre le compte

S'INSCRIRE À LA NEWSLETTER

[www.volaille-francaise.fr](http://www.volaille-francaise.fr)

